

■ Educación → Universidad

Idiomas. Almería- 30/08/2004

El Centro de Lenguas de la UAL abre en septiembre la matrícula para sus cursos presenciales en un total de siete idiomas

Noticias Indalia. Informa Gabinete de Comunicación. El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería abre en septiembre el plazo de matrícula para sus cursos de idiomas. Estas actividades formativas son presenciales, por lo que requieren la asistencia del alumno al aula en un horario prefijado y se desarrollan a lo largo de todo el año académico. La oferta de lenguas que imparte el Centro de Lenguas comprende algunos de los idiomas con más repercusión en la actualidad y otros con una gran proyección de futuro. Para aprenderlos se puede inscribir cualquier persona, sea o no universitario, dado que los cursos del Centro de Lenguas están abiertos a toda la sociedad.

Los siete idiomas que se imparten son el inglés, francés y alemán, lenguas ya consolidadas en el panorama internacional y cuyo manejo posibilita la comunicación en la gran mayoría de países; también hay lenguas con gran futuro en el plano cultural y comercial, como el ruso, árabe y portugués; y el español para los extranjeros que viven en la provincia, que es una opción muy demandada cada año.

Las personas que deseen inscribirse no tienen más que acudir a las oficinas del Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, en el edificio central del Campus, y pueden solicitar más información en el teléfono 950 015 814 y en el correo electrónico clenguas@ual.es.

Las clases son impartidas por personal especializado y el Centro de Lenguas dispone de un Laboratorio de Idiomas, con moderno material multimedia para que los alumnos practiquen los idiomas. El director del Centro de Lenguas, José Guerrero, afirma que "el conocimiento de idiomas es un valor añadido a la hora de encontrar un trabajo o ascender en la empresa, y resulta un placer en el plano personal, ya que facilita conocer otros mundos".

Dentro de la oferta global, los cursos de inglés, alemán y español sirven además de preparación, respectivamente, para los exámenes oficiales de la Universidad de Cambridge, el Instituto Goethe y Instituto Cervantes. El Centro de Lenguas es colaborador de las tres instituciones de referencia en la Unión Europea y organiza las pruebas en Almería, sin que los alumnos deban desplazarse a otra provincia.

Además de los cursos presenciales, el Centro de Lenguas desarrolla un Plan de Autoaprendizaje, mediante el cual el alumno se fija su propio horario y ritmo de formación, y aprende a través de una serie de programas informáticos y con la ayuda de un tutor.

noticias@indalia.es